
                                                                                  

VERBALE N° 12 - triennio 2022-2025 prot. 488 del 18/01/2024 

CONSIGLIO D’ISTITUTO DEL 19/11/2024 

L’anno 2024, il giorno diciannove del mese di novembre, alle ore 14:45, giusta convocazione prot.  n. 

8889 del 14/11/2024, si è riunito in presenza presso la sala docenti del plesso centrale dell’Istituto di 

Istruzione Superiore “E. Majorana - A. Cascino” di Piazza Armerina il Consiglio d’Istituto per discutere 

il seguente O.d.G., integrato rispetto alla convocazione: 

 
1. Approvazione Verbale seduta precedente; 
2. Insediamento componente studenti; 

3. Assunzione a bilancio del progetto: “Meritiamo il meglio 2” M4C1/1.4 2024-1322-P-53698. 

Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla dispersione scolastica (D.M. 19/2024) 

D.M. 19/2024. 

4. Surroga componente studenti organi Consiglio d’Istituto - integrazione 

5. Assunzione a bilancio risorse finanziate dal MIM per l’orientamento (D.M. 231 del 

15/11/2024) – integrazione 

6. Chiusura prefestivi – integrazione. 

7. Varie 

Risultano presenti i seguenti componenti: 

1 Di Gangi Lidia Carola Dirigente scolastica 

2 Draià Teresa Componente genitori 

3 Russo Maria Teresa Componente genitori 

4 Tumino Aurora Componente genitori 

5 Anzaldi Stefania Componente docenti 

6 Blandini Massimiliano 

Concetto 

Componente docenti 

7 Casanova Roberto Componente docenti 

8 Cottonaro Mario Componente docenti 

9 Giordano Vincenzo Componente docenti 

10 Mingoia Ermelinda Componente docenti 

11  Zuccarello Piera Angela               Componente docenti 

12 Cardaci Alberto Luigi Componente studenti 

13 Casanova Lavinia Componente studenti 

14 Federico Davide Componente studenti 

15 Loretta Ignazia Componente A.T.A. 

16 Tornetta Daniele Componente A.T.A. 

 



    Risultano assenti giustificati: il prof. Profeta Giuseppe (Componente docenti), il sig. Maggio Davide 

(componente studenti), che si trovano entrambi a Malta per un progetto di PCTO all’estero, e la sig.ra 

Libro Stefania (Componente genitori).  

   Presiede la seduta la prof.ssa Draià Teresa, Presidente del C.d.I.; segretario-verbalizzante il prof. 

Cottonaro Mario. 

    Dopo aver constatato la presenza del numero legale dei partecipanti la presidente, ravvisata la validità 
della seduta, dichiara aperta per la trattazione degli argomenti all’ O.d.G..  
     La Dirigente saluta l’assemblea riunita felicitandosi di ritrovare i componenti intervenuti; sottolinea 
poi l’importanza della riunione odierna per definire nel miglior modo possibile la linea organizzativa e 
gestionale dell’Istituto, in relazione all’insediamento della  componente studenti e al proseguimento 
delle varie iniziative di lavoro e di programmazione.  
 
            PUNTO 1 ALL’ O.D.G – APPROVAZIONE VERBALE SEDUTA PRECEDENTE  
Il segretario dà lettura del verbale della seduta precedente già pubblicato sul sito web dell’Istituto.  

 
IL CONSIGLIO D'ISTITUTO 

DELIBERA (n. 1) 
DI APPROVARE all’unanimità il verbale della seduta precedente già pubblicato sul sito 
dell’Istituto. 
 
 
            PUNTO  2 ALL’ O.D.G – INSEDIAMNETO COMPONENTE STUDENTI. 

     Alla luce dei risultati ottenuti nelle elezioni studentesche risultano eletti e, dunque, rappresentanti 
della componente studenti in seno al C.d.I: Cardaci Alberto Luigi, Casanova Lavinia, Federico Davide, 
Maggio Davide; quest’ultimo non risulta presente alla riunione perché impegnato in un PCTO a Malta. 
La componente studenti, dunque, si insedia formalmente. La Dirigente invita i rappresentanti a 
presentarsi all’assemblea. 

 
            PUNTO  3 ALL’ O.D.G – ASSUNZIONE A BILANCIO DEL PROGETTO: 

“MERITIAMO IL MEGLIO 2” M4C1/1.4 2024-1322-P-53698. RIDUZIONE DEI DIVARI 

NEGLI APPRENDIMENTI E CONTRASTO ALLA DISPERSIONE SCOLASTICA (D.M. 

19/2024) D.M. 19/2024. 

       Sul punto in oggetto, la Dirigente sottolinea come le attività finanziate per il precedente anno 
scolastico abbiano dato dei risultati di grande importanza, a detta principalmente degli alunni interessati, 
ma anche dalle famiglie e dai docenti che le hanno portate avanti. Le somme disponibili da assumere a 
bilancio ammontano ad Euro 129.739,22. Esse saranno destinate per l’attuale anno scolastico alla 
creazione di corsi di potenziamento/recupero con il rapporto 1:1; corsi laboratoriali con rapporto 1:10, 
ma anche attraverso il finanziamento di alcune proposte legate all’ampliamento dell’offerta formativa. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
DELIBERA (n. 2) 

DI APPROVARE all’unanimità l’assunzione a bilancio del progetto: “Meritiamo il meglio 2 

“M4C1/1.4 2024-1322-P-53698. Riduzione dei divari negli apprendimenti e contrasto alla 

dispersione scolastica (D.M. 19/2024) D.M. 19/2024. 

 



       PUNTO 4 ALL’ O.D.G – SURROGA COMPONENTE STUDENTI ORGANI 

CONSIGLIO D’ISTITUTO - INTEGRAZIONE. 

     La Dirigente comunica che è necessario procedere alla surroga dei rappresentanti della Componente 

Studenti negli organi che costituiscono il Consiglio d’Istituto. Vengono chiariti il ruolo, i compiti e la 

composizione della Giunta Esecutiva, dell’Organo di Garanzia e del Comitato di Valutazione in seno al 

Consiglio. Acquisita la disponibilità alle candidature nei tre organi per la componente studenti, 

rispettivamente, di Federico Davide per la G.E., Casanova Lavinia per l’Organo di Garanzia e Cardaci 

Alberto Luigi per il Comitato di Valutazione, si procede, all’elezione per ACCLAMAZIONE 

UNANIME. 

La Giunta Esecutiva risulta così composta:  

Componente Docenti   Componente alunni Componente genitori    Componente ATA 

Prof. Cottonaro Mario Sig. Federico Davide   Sig.ra Tumino Aurora Sig.ra Loretta Ignazia 

 

L’Organo di Garanzia risulta così composto: 

Componente  

Dir. Scolastico 

Componente 

Docenti 

Componente  

alunni 

Componente 

genitori 

Componente 

A.T.A. 

Prof.ssa Di Gangi Lidia 

Carola 

 

Prof. Profeta 

Giuseppe 

 

Sig.na Casanova 

Lavinia   

Sig.ra Russo Maria 

Teresa 

Sig. Tornetta 

Daniele 

 
Il Comitato di valutazione risulta così composto: 

Componente  

Dir. Scolastico 

Componente Docenti Componente  

alunni 

Componente 

genitori 

Prof.ssa Di Gangi Lidia 

Carola 

 

Prof. Cottonaro Mario 

Prof.ssa Mingoia Ermelinda 

Prof. Liuzzo Giuseppa 

Sig. Cardaci Alberto 

Luigi 

Sig.ra Libro Stefania 

 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
DELIBERA (n. 3) 

DI APPROVARE all’unanimità le surroghe/integrazioni nella composizione e articolazione 
della Giunta Esecutiva, dell’Organo di Garanzia e del Comitato di Valutazione (componente 
studenti). 
 
 

       PUNTO 5 ALL’ O.D.G – ASSUNZIONE A BILANCIO DELLE RISORSE 

FINANZIATE DAL MIM PER L’ORIENTAMENTO (D.M. 231 DEL 15/11/2024) - 

INTEGRAZIONE. 

        In merito al punto, la Dirigente comunica che, vista la recente approvazione del D.M. 231 del 
15/11/2024, con oggetto “Individuazione dei criteri di ripartizione e delle modalità di utilizzo delle risorse 
finanziarie di cui all’articolo 1, comma 330, della Legge 30 dicembre 2023, n. 213, finalizzate alla valorizzazione del 



personale scolastico con funzioni di tutor e orientatore come definite dalle Linee guida per l’orientamento adottate con 
Decreto del Ministro dell’istruzione e del merito n. 328 del 22 dicembre 2022 e assegnazione delle risorse per 
l’orientamento per le azioni e i moduli didattici di orientamento nelle classi terze, quarte e quinte delle istituzioni 
scolastiche secondarie di secondo grado a valere sul Programma operativo complementare “Per la Scuola” 2014-2020”, 
risulta necessaria l’assunzione in bilancio delle risorse finanziarie dedicate alle azioni di orientamento 
per le classi terze, quarte e quinte. 
       Le somme erogate sono relative al compenso per le funzioni e le attività svolte dal docente 
orientatore d’istituto e i docenti tutor. Per questi ultimi, è previsto un compenso articolato in due 
distinte voci: una parte collegata alla funzione espletata, a valere sulle risorse di cui all’articolo 1, comma 
2, alla quale si aggiunge una parte, erogata sulla base del numero delle ore di tutoraggio realizzate, a 
valere sulle risorse di cui all’articolo 1, comma 3. 
       Le risorse finanziate per l’a.s. 2024-2025 ammontano ad Euro 31.725,92 (in relazione all’articolo 1, 
comma 2) e Euro 67.500 (per l’articolo 1, comma 3), per un totale di Euro 99.225,92. 
 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
DELIBERA (n. 4) 

    DI APPROVARE all’unanimità l’assunzione a bilancio delle risorse finanziate dal MIM per 

l’orientamento (D.M. 231 del 15/11/2024) – integrazione. 

 

 
      PUNTO 6 ALL’ O.D.G – CHIUSURA PREFESTIVI - INTEGRAZIONE. 

      La Dirigente comunica alla Presidente che la Giunta esecutiva ha provveduto a individuare i giorni 

di sospensione dell’attività lavorativa per il personale ATA nei giorni prefestivi, in osservanza agli 

accordi stabiliti con i rappresentanti sindacali; le date individuate per l’anno scolastico 2024-2025 sono 

sei: 24 e 31 dicembre per il 2024; 24 e 30 aprile; 2 maggio; 14 agosto per il 2025. La Dirigente 

sottolinea come i recuperi relativi a tali sospensioni avverranno o in specifici rientri pomeridiano, o 

nella sostituzione del personale assente o attraverso la valorizzazione delle risorse umane, secondo 

precise competenze, in lavori utili all’istituzione scolastica (delineati in fase di contrattazione). 

IL CONSIGLIO D’ISTITUTO 
DELIBERA (n. 5) 

    DI APPROVARE all’unanimità la chiusura nelle date prefestive – integrazione. 

      

      In conclusione, la Dirigente si dichiara contenta e soddisfatta dell’atteggiamento mostrato dai 

rappresentanti degli studenti - nonostante la loro elezione sia molto recente - che hanno da subito 

dimostrato in più episodi il loro impegno a favore della scuola e degli studenti. Ne è prova quanto da 

loro promosso, sostenuto e portato avanti in occasione del recentissimo tragico evento relativo alla 

scomparsa dell’alunna Larimar Annaloro della 2^ B Liceo Scientifico; tra le numerose iniziative: il rinvio 

dell’assemblea d’Istituto e la proposta dell’assemblea straordinaria in occasione della traslazione in 

cattedrale della salma della studentessa, la raccolta fondi per tutto l’istituto da destinare alla famiglia, 

l’incontro di riflessione e preghiera tenuto al Liceo Scientifico e il minuto di silenzio di tutto l’Istituto ad 

una settimana dalla scomparsa e, successivamente rinviati al giorno successivo, vista la chiusura delle 

scuole per allerta meteo, nonché il basso profilo tenuto da tutti gli studenti, su esempio dei 

rappresentanti, in comunione con tutto il personale scolastico, relativamente alla triste e tragica vicenda. 

    La Dirigente coglie l’occasione per comunicare all’assemblea la ricostruzione dei fatti del 5 

novembre, giorno del tragico evento, anche per fare chiarezza su quanto realmente accaduto 

nell’edificio scolastico (ricostruzione oggetto di precise dichiarazioni da parte dei docenti della classe, 

rilasciate alle autorità indaganti, oltre che nel consiglio di classe straordinario convocato), così da 



sgombrare ogni tipo di dubbio su alcune inesattezze sulla vicenda, circolate in maniera incontrollata, 

anche attraverso alcuni organi di stampa; l’assemblea viene, inoltre, informata di tutte le azioni 

intraprese dalla scuola a seguito dei tristi eventi, volti soprattutto a sostenere psicologicamente gli 

studenti, nonché genitori e docenti, come la segnalazione all’OTP, oltre allo sportello già avviato con il 

progetto Change. Viene ribadito dunque tutto il dolore per la tragica vicenda della giovanissima 

studentessa e tutta la solidarietà e vicinanza alla famiglia, in un momento così difficile: la Dirigente 

invita tutti i presenti all’unità e sollecita ancora una volta, come già fatto attraverso gli organi di stampa, 

chiunque sia a conoscenza di qualsiasi elemento, che possa risultare utile a contribuire alla piena 

ricostruzione dei fatti, a parlarne nelle sedi deputate, per onorare la memoria di Larimar. Infine, 

vengono invitati i rappresentanti degli studenti a riflettere e pensare a qualche iniziativa futura da 

mettere in atto per perpetuare il ricordo della compagna scomparsa e poterla commemorare. 

       Esaurita la discussione dei punti posti all’O.d.G. la seduta è tolta alle ore 15:45.  

     

   IL SEGRETARIO DEL C.D.I.                                           Il PRESIDENTE DEL C.D.I.    

        Prof. Mario Cottonaro                                                          Prof.ssa Teresa Draià 


